



Eine schöne Weihnachts-Tradition!

Alle Jahre wieder ist es uns eine Ehre und große Freude, endlich den Weihnachtswagen vorstellen zu dürfen. Dieses Jahr hat es ein bisserl länger gedauert, aber das Warten hat sich gelohnt!

Traditionell testen wir am Weihnachtswagen auch neue Ideen und bahnbrechende Innovationen, die dem Modellbau schon mal eine neue Richtung geben können! Das Glühweinwagerl ist aus echtem Holz gelasert, soweit nichts Neues, aber dann haben wir den Bausatz zweifärbig lackiert und ihn anschließend im UV-Drucker veredelt!

Der resultierende Effekt hätte nicht dramatischer ausfallen können! Das Modell hat eine ausgesprochen realistische Wirkung und ist Kunststoff Modellen weit überlegen. Die neue Methode hat aber auch noch einen weiteren Vorteil: wir haben erstmals die Möglichkeit einen einfachen, lackierten und vollständig bedruckten Bausatz anzubieten!

Die Montage ist, mit nobler Ausnahme eines Cutter-Messers, ohne Werkzeuge möglich! Dem Bausatz liegt sogar eine Stück Schleifpapier und Sekundenkleber bei – alles was man braucht, um das Modell zu bauen. Die Chassis sind schon vormontiert und sofort einsatzbereit und die Montage ist einfach, kurzweilig und gut dokumentiert.

In den letzten Jahren ist der Modellbau mehr und mehr aus der Modellbahn verschwunden. Eine traurige Entwicklung, nicht zuletzt auch für den Modellbahner selbst. Wir würden uns freuen, wenn Euch dieser Bausatz wieder den Spaß am Basteln zurückbringt!

Also raus aus der Komfortzone und rein ins Vergnügen! Und in rund 45 Minuten könnt Ihr voller Stolz sagen:

„Den hab ich gebaut!“



A wonderful Christmas tradition!

Every year we are honored and delighted to finally be able to present the Christmas wagon. This year it took a little longer, but it was worth the wait!

Traditionally, we also test new ideas and ground-breaking innovations on the Christmas wagon, which can give model making a new direction! The Glühweinwagerl is laser-cut from real wood, nothing new so far, but then we painted the kit in two colors and then finished it in the UV printer!

The resulting effect could not have been more dramatic! The model has a very realistic effect and is far superior to plastic models. The new method also has another advantage: for the first time we have the opportunity to offer a simple, painted and fully printed kit!

The assembly is, with the noble exception of a cutter knife, possible without tools! The kit even comes with a piece of sandpaper and superglue - everything you need to build the model. The chassis are pre-assembled and ready for immediate use and assembly is simple, quick and well documented.

In recent years, model building has disappeared more and more from model railroading. A sad development, not least for the model railroader himself. We would be delighted if this kit gave you back the fun of modeling!

So get out of your comfort zone and into the fun! And in around 45 minutes you can proudly say:

"I built that one!"



Artikelnr.	Beschreibung	Stk.	Preis
Weitere HOe-Modelle			
810-GWW	G/s 755 Glühweinwagerl		€ 169,00
810-GWW-BS	G/s 755 Glühweinwagerl, Fastfertig-Bausatz		€ 59,00
T-11601	"Pélpusztai" Personenwagen, dunkelgrün		€ 35,00
DTL-051	Lore mit Werkstattwagen, grün/schwarz		€ 50,00
DTL-061	Güter-Lore, grau/schwarz		€ 50,00
DTL-091	Lore mit Mannschaftswagen, braun/schwarz		€ 25,00
DTL-101	Loren-Fahrgestell, mit Bremse		€ 25,00
DTL-105	Loren-Fahrgestell, ohne Bremse		€ 30,00
DTL-111-A	Lore mit Holzfläche, grau/schwarz		€ 30,00
DTL-111-B	Lore mit Holzfläche und Bremserbühne, grau/schwarz		€ 35,00
DTL-121-A	Lore mit Holzaufbau, grau		€ 35,00
DTL-121-B	Lore mit Holzaufbau und Bremserbühne, grau		€ 35,00
DTL-131-A	Lore mit Metallaufbau, oxidrot		€ 35,00
DTL-131-B	Lore mit Metallaufbau und Bremserbühne, oxidrot		€ 35,00
DTL-151-A	Lore mit ovalem Tankaufbau, silber/schwarz		€ 35,00
DTL-151-B	Lore mit ovalem Tankaufbau und Bremserbühne, silber/schwarz		€ 35,00
DTL-161-A	Lore mit rundem Tankaufbau, silber/schwarz		€ 35,00
DTL-161-B	Lore mit rundem Tankaufbau und Bremserbühne, silber/schwarz		€ 35,00
DTL-596-01	Ladegut für offene Lore "Metallschrott"		€ 8,00
DTL-596-02	Ladegut für offene Lore "Kohle"		€ 8,00
DTL-596-03	Ladegut für offene Lore "Sand"		€ 8,00
DTL-596-04	Ladegut für offene Lore "Bruchsteine"		€ 8,00
DTL-596-05	Ladegut für offene Lore "Gleisschotter"		€ 8,00
Neuheiten	alle aktuellen Neuheitenblätter per Post zum Schmökern		€ 0,00

Name: Kundennummer:

Adresse:PLZ: Ort:

Email / Tel: Datum: / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage!](#) *The current postage costs can be found on our [homepage!](#)* Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!